

# Colombia apuesta al crecimiento adoptando blockchain y tecnología web3

*Una investigación afirma que el 35% de las empresas encuestadas ya está implementando tecnología web3, mientras que el 85% de las que no lo hacen aseguró estar dispuesta a integrarla para innovar en la prestación de productos y servicios y así ser más eficientes y seguras.*

La transformación del sistema financiero en Colombia presenta grandes oportunidades para el 2024. La adopción de nuevas tecnologías de la web3 como blockchain, tokenización y smart contract, se abren camino y se perfilan como el futuro de las transacciones que se volverán más ágiles y seguras.

Un estudio reciente de [Colombia Fintech](#), la asociación que contribuye al ecosistema de servicios financieros digitales en empresas fintech colombianas, junto a [Koibanx](#), compañía que desde hace más de 8 años ofrece soluciones de tokenización financiera para Colombia y la región utilizando tecnología blockchain, destacó que cerca de las 100 compañías consultadas el 35% se encuentra implementando algún tipo de esta tecnología, mientras que el 85% de las que todavía no lo hacen están dispuestas a integrarla en sus procesos.

Hoy la tecnología ya se encuentra en una etapa de maduración en la cual los actores que la utilizan en el país y en LATAM, como ser las entidades financieras, gobiernos y usuarios en general, ya no se debaten sobre cómo funciona o por qué tienen sentido aplicarla, sino que directamente se embarcan en entender qué pueden crear o co-crear con esta tecnología o cómo aprovecharla desde sus propios ámbitos.

En este sentido, los resultados de la encuesta: *“Blockchain y Tokenización”*, resalta que las empresas consultadas valoran como principal beneficio la innovación en los productos y servicios que estas tecnologías permiten, así como la eficiencia en la automatización de los procesos. Asimismo, manifestaron como otras ventajas el poder generar opciones de levantamiento de capital, la seguridad de los datos, trazabilidad y disminución del riesgo de fraude electrónico. A su vez, **desde Colombia Fintech** resaltan que sigue siendo fundamental la educación sobre el uso de estas nuevas tecnologías y la generación de mayor entendimiento sobre temas regulatorios.

Leo Elduayen, CEO y cofundador de **Koibanx**, reflexionó sobre este escenario: *“Cada año vemos cómo la relación entre las entidades financieras, bancos y gobierno y el mundo web3 se hace más sólida. En este sentido nuestro objetivo es ser aliados y el puente entre ambos ya que esta nueva tecnología puede brindar soluciones a las áreas de oportunidad que enfrentan estas instituciones. En Colombia trabajamos junto a organismos como Davivenda, Credibanco y el Ministerio de Salud de la Nación en implementaciones de gran relevanci. Se trata de una tendencia que llegó para hacer crecer el ecosistema y revolucionar, sobre todo, al sector financiero tradicional”*.

De esta manera, el 2024 se presenta como un año para que la industria web3 siga creciendo en el mercado colombiano, ayudando a que más compañías e instituciones puedan continuar transformándose para alcanzar sus objetivos, así como promover la interoperabilidad financiera, encontrando en la tecnología un aliado para agilizar, potenciar y dar más seguridad a los servicios y productos que cada uno brinda.

**Acerca de Colombia Fintech**

es el gremio de las empresas tecnológicas del sector financiero en Colombia. Existe desde 2016 y tiene más de 360 empresas afiliadas.

**Acerca de Koibanx**

Fundada en 2015, Koibanx es una empresa fintech pionera en proveer infraestructura blockchain para el sistema financiero de América Latina. Lidera la revolución tecnológica de la industria en la región prestando servicios de transacción de activos y tokenización al sector bancario y financiero de Argentina, Colombia, México y El Salvador. A través de su plataforma, la infraestructura de sus clientes logra ser más segura, ágil y rentable para pagos, factoring y tokenización de activos y así se habilita la posibilidad de llegar a nuevos segmentos de mercado. Koibanx trabaja construyendo los rieles que posibilitan pagos multi-activos, convirtiendo las tenencias del sistema financiero en líquidas, permitiendo que se realicen pagos mixtos y parciales utilizando criptomonedas, dinero fiat, títulos valores, commodities y puntos de fidelidad. Más información: <https://www.koibanx.com/>